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OFFENER BRIEF 

Womit wir jetzt tatsächlich hier an dieser Stelle angekommen sind, wer hätte sich das gedacht? 
Das geht ja alles viel schneller als ich mir hätte vorstellen können. Seite über Seite wird durch 
mich hindurch weitergereicht, um die Öffentlichkeit zu erreichen. Die Totschweiger 
blockieren Ihr Auffliegen mit weiteren totschweigen um noch ein paar Momente in Freiheit 
verbringen zu können. Sie haben bereits geschnallt, dass Sie ihrem Ende entgegen gehen und 
Ihre Zeit abläuft. Das große Erwachen wird bei den Totschweiger-Prozessen stattfinden, wenn 
die Urteile verkündet werden. Ja, es ist davon auszugehen, dass alle Richter alle Totschweiger 
sehr hart bestrafen werden, für Ihre Tätigkeiten als Handlanger und Erfüllungsgehilfen für die 
CIA-Drohnenmörder-Terroristen die seit zweiundzwanzig Jahren Massenmord an Muslimen 
betreiben, um sich einen ewigen Feind zu generieren den Sie bekämpfen und ermorden, mit 
einer Lizenz zum Morden. Die ausgleichende Gerechtigkeit steht schon in Ihren Startlöchern 
bereit, um allen Drohnenmordbeteiligten und allen Drohnenmordverantwortlichen die 
ausgleichende Gerechtigkeit servieren zu können, um für ausgleichende Gerechtigkeit zu 
sorgen und alle für Ihre Taten und Unterlassungen zur Verantwortung zu ziehen. Jeder wird 
das erhalten, was er sich verdient hat. Das geht gar nicht anders. Das hat der liebe Gott sehr 
gut eingerichtet und mit der ausgleichenden Gerechtigkeit hat er die Richtige gefunden die 
hier einen sehr guten Job erledigt.  OK, der US-Kongress hat 2022 untersucht wie viel 
Auslandseinsätze das US-Militär von 1798 bis 2022 unternommen hat. 469 Auslandseinsätze 
davon seit 1991, also seit Beendigung des Kalten Krieges 251 militärische Auslandseinsätze. 
Das größte Terrormordprogramm, der illegale außergerichtliche Drohnenkrieg wird so gut es 
geht in Geheimhaltung gehüllt. Was bedeutet in den ersten 193 Jahren Amerikas hat das 
Kriegsimperium 218 Auslandseinsätze und in den letzten 31 Jahren haben sie die 
Auslandseinsätze extrem gesteigert und 251 Auslandseinsätze durchgeführt. Was bedeutet in 
den ersten 193 Jahren haben Sie durchschnittlich jedes Jahr 1,13 Auslandseinsätze 
durchgeführt und in den letzten 31 Jahren 8,09 Auslandseinsätze. Das bedeutet das US-
Kriegsimperium hat eine 7,17 fache Steigerung Ihrer Auslandseinsätze in den letzten 31 Jahren 
durchgeführt. Somit sind wir Zeitzeugen die diese extreme Steigerung live miterleben 
durften/mussten. Die gekauften, korrupten und sehr gierigen US-NATO-konformen 
Kriegsverkäufer-Kriegsmedienpartner haben durch Ihre 
Kriegspropaganda/Manipulationen/Lügen/Totschweigen das alles für das US-
Kriegsimperium machbar gemacht und haben als die Erfüllungsgehilfen und Handlanger alles 
orchestriert und der Öffentlichkeit verkauft. Mittels zahlreichen Angstpropagandafeldzügen, 
Terrorpropagandafeldzügen, Regime Change-Unterstützung, Feindbildverbreitung, 
Narrativverbreitung, Irreführung, Täuschung, Verzerrung, Verkürzung und eben das viel 
eingesetzte Totschweigen. Die Schwachstellen des menschlichen Wahrnehmungsprozesses 
wurden alle ausgenutzt und die Weltöffentlichkeit so zahlreich hinters Licht geführt wie noch 
niemals zuvor in der Menschheitsgeschichte. Wir leben in einem medial erzeugten Lügen- und 
Manipulations-Kriegspropagandameer und wir werden mit kognitiver Kriegsführung 
manipuliert & gesteuert. Die US-NATO steuert den Fluss der Informationen und führt einen 
Gedankenkrieg gegen die europäischen und gegen die amerikanische Bevölkerungen durch, 
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um Ihre illegalen Kriege, illegalen Schattenkriege, illegalen Stellvertreterkriege, illegalen 
Informationskriege, illegalen Terrorerzeugungskriege mit dem Drohnenkrieg, illegalen 
Wirtschaftskriege, illegalen Sanktionskriege vor aller Weltöffentlichkeit führen zu können. 
Der Mensch ist zum 6. Kriegsschauplatz avanciert und er wird mittels kognitiver 
Kriegsführung völlig seitens der NATO & USA manipuliert. Die NATO bekriegt also ihre 
eigenen Gesellschaften mit kognitiver Kriegsführung, einem Informationskrieg und mit 
Kriegspropaganda. Die NATO hat seit 1991 Ihre Legitimation und Daseinsberechtigung 
verloren und geistert immer noch herum und vergrößert Ihren Einflussbereich gegen Osten 
und konfrontiert damit Russland und riskiert einen Weltkrieg sowie einen Atomkrieg um den 
Wünschen der Bündnisvormacht dem US-Kriegsimperium gerecht zu werden. Es ist der 
absolute & totale Wahnsinn was seit langer Zeit vor sich geht und die mediale Machtkontrolle 
wurde gekauft und hat sich als korrupte, gierige, skrupellose, verräterische und gekaufte 
Deutungshoheitsverkäufer, die als US-NATO-konforme Kriegsverkäufer-
Kriegsmedienpartner & Hofberichterstatter-Totschweiger sich eine goldene Nase verdienen 
und der Weltöffentlichkeit eine US-NATO-konforme Matrix per Dauerschleife in die Köpfe 
trichtern, von allen Seiten damit der gefühlte Wahrheitsgehalt in der Bevölkerung steigt. Das 
kann man nicht schönreden aber anhand Fakten und Tatsachen leicht feststellen. Dass die 
Weltöffentlichkeit so geistig blind war & ist, hat mit der geistigen Unterentwicklung zu tun. 
Die Weltöffentlichkeit kann auch die branchenweite schon seit Jahrzehnten bestehende 
Totschweiger-Verschwörung nicht wahrnehmen, weil Sie alle geistig blind sind und geistig 
unterentwickelt sind und alle unter eklatanten Wissenslücken, Informationsrückständen und 
Erkenntnisdefiziten leiden und eben wie geschrieben alle geistig unterentwickelt sind, obwohl 
alle so ein wertvolles umfangreiches geistiges Potenzial besitzen es aber alle vergeuden & 
verschwenden, als ob Sie unter Erkenntnisschwäche leiden und nicht erkennen können, dass 
Sie alle noch die geistige Entwicklung, die Ausbildung aller geistigen Fähigkeiten und das 
notwendige Training der entwickelten und ausgebildeten geistigen Fähigkeiten notwendig 
haben, da auch alle unter der Illusion leben nicht nur falsch anzunehmen gut informiert zu 
sein, sondern auch falsch anzunehmen bereits geistig entwickelt zu sein, obwohl Sie alle noch 
die geistige Entwicklung, Entfaltung, Ausbildung und das Training bitter notwendig haben. 
Selbst wenn geistig unterentwickelte Zeitgenossen darüber informiert werden, dass Sie die 
geistige Entwicklung noch bitter notwendig haben, auch dann sind Sie aufgrund 
Faulheit/Bequemlichkeit/Dummheit/Erkenntnisschwäche nicht dazu bereit Ihre geistige 
Entwicklung zu unternehmen und bleiben lieber geistige Zwerge und verwahrlosen und 
verkümmern heiter geistig weiter. Es ist wirklich sehr traurig sich das Ganze mitansehen zu 
müssen wie die geistig unterentwickelten Zeitgenossen so geistig versagen, dass man es 
eigentlich nicht glauben kann, dass sowas überhaupt passieren kann. Eigentlich ist das wirklich 
völlig unglaubhaft, was passiert. Das ist eine Dystopie in der wir uns alle befinden, das kann 
man nicht schönreden oder da sollte man sich nichts vormachen, sondern die Realität als das 
anerkennen was die Realität ist, und kein Realitätsverweigerer oder Wahrheitsverleumder sein. 
Das ist eine erschreckenswerte oder nicht wünschenswerte Gesellschaftsordnung. Man könnte 
unsere Dystopie auch als Antiutopie, selten auch Kakotopie oder Mätopie bezeichnen, eh klar. 
Aber praktisch keiner kennt diese Begriffe, daher ist es nicht sinnvoll unverständliches zu 
schreiben, obwohl es stimmig ist. Wer kennt schon den Begriff Kakotopie oder Antiutope oder 
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Mätopie? Daher bleiben wir lieber beim Begriff Dystopie, den kennen noch die Meisten. Sogar 
in der Wikipedia kann man über Dystopie sich erlesen: Eine Dystopie ist eine meist in der 
Zukunft spielende Erzählung, in der eine erschreckende oder nicht wünschenswerte 
Gesellschaftsordnung dargestellt wird. Deshalb wird eine derartige Fiktion auch Antiutopie, 
selten auch Kakotopie oder Mätopie genannt. Daher liege ich mit meiner Einschätzung gar 
nicht so falsch. Sollten Sie hier einer anderen Ansicht/Meinung/Weltsicht sein, dann können 
Sie mir gerne eine E-Mail mit dem Kennwort: „Meinung“ schreiben und mir in aller 
Ausführlichkeit mitteilen was für eine Meinung oder Glauben Sie haben und wie Sie den 
faktenbasiert begründen und untermauern. Ich werde es mir zum Vergnügen machen Sie mit 
Schnelligkeit einer Beantwortung zu überraschen, um auch Ihnen meine Schnelligkeit unter 
Beweis zu stellen und wie früher schon häufiger geschrieben, um Sie zu überraschen. Natürlich 
bleibt es Ihnen überlassen, frei zu entscheiden, dass zu machen was Sie machen wollen, Sie 
sind sich aber hoffentlich darüber bewusst, dass jeder einzelne Mensch und auch alle 
Unmenschen für all Ihre Taten und Unterlassung noch voll und ganz zur Verantwortung 
genommen werden? Wenn Sie das aus den Augen verloren haben oder einer von den 
armseligen und sehr bemitleidenswerten Ungläubigen sind, die nicht an Gott und nicht an die 
ausgleichende Gerechtigkeit glauben, dann können sie mir gerne eine diesbezügliche E-Mail 
mit dem Kennwort: „Unglauben“ schreiben und mir in aller Ausführlichkeit mit Fakten und 
Tatsachen sowie Beweisen untermauert mir Ihre Sicht näherbringen um zu versuchen mich zu 
überzeugen. Wir können uns dann gerne ein kleines Feuerwortgefecht leisten und die 
Argumente in die Schlacht führen und werden die überzeugendsten und faktenbasierten 
Argumenten dann den Sieg zuerkennen und zusprechen und derjenige der diese Argumenten 
vorgebracht hat, der wir von uns zum Sieger auserkoren. Comprende? Haben Sie das als 
geistig unterentwickelter Mensch verstanden? Wenn nicht, dann können Sie mir auch gerne 
hier eine E-Mail schreiben mit dem Kennwörter: „geistige Unterentwicklung“ und können so 
gut es Ihnen möglich ist mir in aller Ausführlichkeit versuchen zu beschreiben was Sie dazu 
hier meinen, glauben und annehmen. Seien Sie nicht überrascht, über die schnelle 
Beantwortung Ihrer E-Mail Sie von mir erhalten werden. Gut, Sie sind auch darüber informiert 
und wissen jetzt (hoffentlich) Bescheid, dann sollte ja nichts mehr schiefgehen. Zumindest 
nicht mehr viel, denn bei geistig Unterentwickelten kann ja alles Mögliche auftreten & 
eintreten. Ich habe gerade vor ein paar Minuten eine Funktion im Word entdeckt, die mir mit 
einem Tastenklick die Wortanzahl, die Zeichenanzahl inkl. Leerzeichen oder ohne 
Leerzeichen mitteilt. Somit kann ich meine Leistungsüberprüfungen jetzt erweitern und 
optimieren, es zeigt mir auch die Zeilen und die Absätze im Textverlauf an. Genial. Derzeit 
liegen wir in diesem offenen Brief bei jetzt 1642 Wörtern, 10664 Zeichen, 12352 Zeichen inkl. 
Leerzeichen und 219 Zeilen. Nachdem ich ja ein Zahlenfreak und Zahlenliebhaber bin habe 
ich jetzt für meine Zahlenliebe ein neues Spielzeug gefunden, das genutzt gehört, um meine 
Optimierungen noch viel besser vorantreiben zu können. Also heute flutschen mir die Wörter 
im Textfluss nur so aus dem Gehirn, wie ein Wortmaschinengewehr das heute schon den 
ganzen Tag Wortdauerfeuer leistet und Seite für Seite vollschreibt. Und das eine oder andere 
kann sich wirklich ansehen lassen, das kann man jetzt nicht schlechtreden, sondern sollte man 
einfach anerkennen. Eigentlich wollte ich mir ja heute noch einen You-Tube-Film ansehen, 
aber irgendwie ist mich dann doch noch einmal die Schreiblust überkommen und jetzt habe 
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ich schon wieder über drei Seiten aus dem Ärmel geschüttelt. Wo das alles hinführen wird, 
wird die Zukunft leisten, eh klar. Wenn Sie sich jetzt hier Sorgen um mich machen und falsch 
annehmen, dass mit die ganze Schreiberei aus den Händen entglitten ist, dann möchte ich Sie 
beruhigen, ist sie nicht, ich habe wirklich alles unter völliger Kontrolle. Ich habe auch nicht, 
wie bereits mitgeteilt die Schriftstellerkrankheit oder einen Schreibzwang oder Schreibwahn, 
NEIN, das habe ich beim besten Willen nicht, denn ich bin geistig völlig fit und wundere mich 
immer mehr darüber, dass ich meine geistigen Kräfte immer noch heiter weiter steigern kann. 
Diese Gehirnverwöhnkur hat es wirklich in sich und ist wirklich die beste Investition die ich 
mein ganzes Leben lang angestellt habe. Wenn Sie mir jetzt auch noch aufzeigen wollen, dass 
Sie überhaupt keine Ahnung haben und frei behaupten wollen, dass es nicht nur völlig sinnlos 
ist, was ich unternehme, nicht auch ein Perlen vor die Säue werfen ist, auch überhaupt nichts 
verändern und bewirken wird, dann machen Sie, was Sie nicht lassen können. Für mich ist das 
kein Problem. Allerdings bin ich aus erster Quelle besser informiert wie Ihre 
Falscheinschätzungen versuchen mir deutlich zu machen, dass Sie ein armer jämmerlicher und 
sehr armseliger geistig Unterentwickelter und einer der Ungläubigen sind, die weniger 
checken als Sie selbst mitbekommen und eigentlich zu den völligen Schwachköpfen oder 
völligen Vollidioten zählen. Ja, das steht hier schwarz auf weiß geschrieben und ich stehe zu 
100 % dahinter. Nur das damit klar ist und hier noch einmal schriftlich mitgeteilt ist und daran 
erinnert ist. Auch wenn ich heute schon wieder bereits weit mehr als zwanzig Seiten 
geschrieben habe und noch die Sonne scheint, hat das alles Wichtigkeit und sollte sofort 
berücksichtigt werden. Comprende? Falls Sie unter Erkenntnisschwäche leiden empfehle ich 
Ihnen meine geistig Meisterschaft nachzumachen und auf meine Pfaden geistig 
voranzuwandeln und mit Ihrer geistigen Entwicklung anzufangen um nicht ein Leben lang 
Ihre so wertvollen reichhaltigen geistigen Potenziale zu vergeuden und sich vom Lebensglück 
abschneiden und sich selber zu schaden. Wer das nicht kapieren kann, der sollte sich seiner 
Erkenntnisschwäche stellen und etwas Wirksames dagegen unternehmen. Wichtig ist das 
Erkenntnisvermögen, das Erinnerungsvermögen, die Kreativität, die Intelligenz, die 
Inspiration, die Fantasie, die Intention, die Logik, die Analytik, das Bewusstsein und einige 
weitere geistige Angelegenheiten, nur um das hier nochmals kurz anzusprechen, hier 
anzuschreiben. Wenn man als ängstlicher Totschweiger ständig die Hose voll macht, könnte 
ich mir vorstellen, dass das nicht wirklich angenehm ist. Wenn man ein Hosenscheißer ist, 
dann sollte man ja längst fachärztliche Hilfe in Anspruch nehmen um den Hosenscheißen 
wirksam etwas entgegenzusetzen, auch wenn man über längere Zeit Psychopharmaka 
einnehmen muss. Wenn Sie einer von denen sind, die annehmen ich habe jetzt die Schnauze 
wirklich gestrichen voll und werde in absehbarer Zeit völlig ausflippen, dann kann ich Sie alle 
beruhigen, das wird nicht passieren da ich ein innere Ruhe und Gelassenheit sowie über 
geistigen Abstand zu allem verfüge. OK, haben Sie das verstanden. Ich habe mich völlig unter 
Kontrolle. Davon können Sie eigentlich immer ausgehen, auch wenn Ihre 
Vorstellungsvermögen Ihnen das noch verunmöglicht, da Sie nicht geistig entwickelt sind, ist 
es so. Haben Sie das verstanden und können sich daran auch künftig noch erinnern? Wenn 
nicht, könnte nämlich alles in eine Richtung laufen die Ihnen allen nicht gefällt. Comprende? 
Nur um auch das hier einmal ganz klar und deutlich angesprochen, hier angeschrieben zu 
haben, damit alle darüber Bescheid wissen und sich auskennen. Wer immer noch nicht darüber 
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Bescheid weiß, was hier alles gespielt wird und abgeht, leidet unter erheblicher 
Erkenntnisschwäche da alles völlig klar und deutlich und sehr direkt vermittelt wurde. Wer 
anderes behaupten möchte, leidet unter Verwirrtheit, Verrücktheit, geistiger Blindheit, könnte 
ein Vollidiot oder völliger Schwachkopf oder einer der vielen geistig unterentwickelten 
geistigen Zwerge sein.  

  

Haben Sie das soweit verstehen können oder war das für Sie alle geistig zu hoch und 
unverständlich? Das wäre für mich wichtig zu wissen, damit ich meine weitere Vorgehensweis 
darauf abstimmen kann um der Effizienz und der Effektivität aber auch der Vernunft und 
meinem Verstand sowie meiner Intelligenz gerecht zu werden. Sie denken sich gerade, schon 
wieder dieser Schreiner? Was auch immer Sie sich denken, Sie als geistig Unterentwickelter 
sind was Sie sind, geistig unterentwickelt. Wer das beschönigen oder schönrede möchte belügt 
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alle und möglicherweise auch sich selbst. Dass das nichts bringt, habe ich bereits schon 
erwähnt. Daher sollten wir hier davon abkommen, denn wenn etwas nicht bringt, dann ist es 
sinnlos zu unternehmen und man könnte es auch als ein Perlen vor die Säue werfen 
bezeichnen, wenn Sie mich fragen.  OK, ich habe nebenher einen Film angesehen, aber diese 
Freiheit besitze ich. Daher lasse ich mir nicht vorwerfen geringe geistige Outputs geleistet zu 
haben. 
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TIROLER VERURTEILT 

Kunstblut-Attacke auf heimische 
(US-Militäranlage! Anmerkung!) 
Abhörstation 

 

 
 
Die Abhörstation Königswarte 
(Bild: stock.adobe.com) 

„Weltfrieden“ stand am Landesgericht Innsbruck auf dem Pulli eines Tirolers (52), der 
das heimische Heeresnachrichtenamt bezichtigt, den umstrittenen Drohnenkrieg der 
USA gegen Terrororganisationen zu unterstützen. Aus diesem Grund warf er Luftballons 
mit Theaterblut auf eine Abhörstation ... 

Die Aufmerksamkeit, die der seit neun Jahren politisch aktive Angeklagte durch Briefe 
und Videos erreichen wollte, blieb aus. Daher schnappte er sich im Oktober des Vorjahres 
kurzerhand zwei mit Farbe gefüllte Luftballons und warf sie auf eine Satellitenschüssel 
der Königswarte in Niederösterreich. 

 

„Der hochsensible Lack ging beim Versuch, den knapp vier Meter großen Spiegel zu 
reinigen, ab“, erklärte eine Vertreterin des Heeresnachrichtenamts (HNA). (LÜGE!) 
„Außerdem musste die Satellitenschüssel rund eine Stunde abgeschaltet werden.“ 
Zigtausende Daten konnten nicht empfangen werden. 

Geldstrafe verhängt 

„Ich bekenne mich nicht schuldig“, meinte der 52-Jährige. Schließlich habe er bewusst 
auf Kunstblut zurückgegriffen, da dieses wasserlöslich und leicht abwaschbar ist. „Und 
ich bin davon ausgegangen, dass die Satellitenschüsseln für den Außenbereich konzipiert 
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sind und Regen, Schnee sowie Hagel - und damit auch Theaterblut - aushalten.“ (AUCH 
der CHEMISCHE Untersuchungsbericht der Kriminalpolizei hat eindeutig ergeben, dass 
die eingesetzte rote Substanz WASSERLÖSLICH IST!) 

 

 
 
(Bild: Christof Birbaumer/Kronen Zeitung) 

Für die Richterin war es aber eine schwere Sachbeschädigung. Sie verurteilte den 
Angeklagten zur einer Geldstrafe von 720 Euro - 400 Euro davon unbedingt. Zudem muss 
der Tiroler den Schaden von 9500 Euro an die Republik zahlen. Nicht rechtskräftig. 

Dieser unfaire Prozess 
war eine völlige FARCE!  


